



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Babinsa Koramil 0811/07 Soko Tuban Berikan Materi Wasbang Kepada Siswa-Siswi SMP Plus Al-Ishlah

Basory Wijaya - TUBAN.FRN.CO.ID

Jan 30, 2023 - 18:20



TUBAN, – Babinsa Koramil 07 Soko Kodim 0811 Tuban Sertu Mustakim dan satu anggota melaksanakan anjangersana ke SMP Plus Al-Ishlah Desa Prambontergayang dengan memberikan materi Wawasan Kebangsaan yang ada di wilayah Koramil 07 Soko di Desa Prambontergayang Kecamatan Soko Kabupaten Tuban, Senin (30/01/2023).



Dalam kesempatan ini, Babinsa Sertu Mustakim memberikan materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang), untuk memupuk rasa cinta tanah air dan kedisiplinan.

kegiatan tersebut juga merupakan wujud dari kepedulian TNI dalam melaksanakan pembinaan karakter generasi muda anak-anak bangsa secara dini," ucapnya.

Para siswa-Siswi SMP Plus Al-Ishlah Desa Prambontergayang sangat berantusias dalam mengikuti materi yang diberikan oleh Babinsa. Dalam kegiatan tersebut Babinsa membuka sesi tanya jawab serta shering kepada siswa-Siswi.

Danramil 0811/07 Soko menerangkan, Pendidikan merupakan sesuatu yang sangat penting dalam kehidupan berbangsa dan bernegara, dengan adanya pendidikan seseorang akan memiliki pengetahuan dan keterampilan.

“Semoga dapat menghasilkan kualitas sumber daya manusia yang tinggi”.

Ditambahkannya, Hal ini menjadi salah satu modal penting untuk tetap bertahan di zaman Globalisasi yang serba sulit dan penuh dengan kompetisi seperti sekarang, menghadapi kondisi tersebut, maka Babinsa Sertu Mustakim merasa terpenggil hati untuk meluangkan waktu memberikan pelajaran wawasan kebangsaan kepada Siswa-Siswi.

“Semoga pengetahuan dan Wawasan Kebangsaan yang disampaikan oleh Babinsa, dapat meningkatkan rasa Cinta Kepada Tanah air dan memiliki kedisiplinan yang tinggi serta dapat memberikan motivasi bagi anak didik dalam meraih cita-citanya”,Tambahnya.

Salah satu Siswi SMP Plus Al-Ishlah Desa Prambontergayang Siti Amelia mengatakan, Bapak Babinsa juga memberikan materi, wawasan kebangsaan sebagai generasi penerus bangsa harus memiliki semangat dalam menimba ilmu agar kedepan bisa ikut membangun daerah ini menjadi lebih maju.

“Kehadiran Babinsa di sini membuat kami dekat dengan Anggota TNI, Kami sangat senang dan bangga dengan kehadiran Anggota TNI”,Ucap Amelia.

Kepala sekolah SMP Plus Al-Ishlah Desa Prambontergayang Bapak M. Khoirul Anam S.Pd mengucapkan banyak terima kasih kepada Babinsa yang sudah meluangkan waktunya untuk memberikan Wawasan Kebangsaan kepada Siswa-Siswi.

“Semoga kegiatan yang dilakukan ini dapat bermanfaat bagi para siswa-Siswi dalam menimba ilmu demi masa depan mereka. (Faro)